

Rainer Schoch



Rainer Schoch
Talacker 9
8259 Kaltenbach
Schweiz

+41 (0) 52 741 61 37

info@art-schoch.ch
www.art-schoch.ch

Rainer Schoch wurde 1957 in Öhningen geboren. Er lebt und arbeitet seit vielen Jahren in Kaltenbach (Thurgau), Schweiz. Sein zeichnerisches und malerisches Talent zeigte sich bereits im Grundschulalter - er malt seit seinem 7. Lebensjahr. 1975 erlernte er das Malerhandwerk - zunächst expressionistische, dann häufig fotorealistische Malerei, ausschließlich mit Öl auf Leinwand.

Ab 1980 führte Rainer Schoch ein eigenes Unternehmen für künstlerische Raumgestaltung. Er realisierte im Umfeld seiner künstlerischen Tätigkeit zahlreiche darüber hinaus gehende Projekte, so gestaltete er unter anderem den ersten Behindertensportkalender für die Paralympics 2002 in Salt Lake City und er verbrachte in den Jahren 1978 - 1982 einen Großteil seiner Zeit in Saudi - Arabien, wo er die Villa des früheren Königs Faisal mit Kopien von Werken der europäischen Hochkunst ausmalte.

Durch die Nachahmung berühmter Motive stieß er auf die Künstler der Renaissance und schaffte einen eigenen Renaissance - Zyklus, in dem er berühmte Bildnisse, z.B. wie die des Raffael, übernimmt und entfremdet durch zeitkritische Symbolik.

Seine Werke befinden sich in ganz Europa in privaten und öffentlichen Sammlungen.



Flash I
Öl auf Leinwand
105 x 70 cm | 2014
2.900 €



Jump
Öl auf Leinwand
95 x 95 cm | 2013
2.900 €



Flash II
Öl auf Leinwand
105 x 70 cm | 2014
2.900 €